

Neue Wege für die Erstklässler

Es war der 29.08.2019, als der große Tag von manchen Kindern an unserer Schule war - nämlich von den neuen Erstklässlern. Die Einschulungsfeier begann um neun Uhr in der Kirche. Da lagen Fußspuren, wo die Namen der Erstklässler draufstanden. Kinder aus der Stufe 4 haben eine Balancier-vorführung gemacht. Danach wurde noch viel über das Einschulungsthema gesprochen. Das hieß „Neue Wege“. Danach gingen alle Familien zur Schule. Dort war in der Turnhalle eine Aufführung von den Dritt- und Viertklässlern. Als erstes kam das Willkommenslied HEY HALLO. Danach hat der Chor JIMBA, JIMBA gesungen. Dann hat die Eulenklasse ein Theaterstück vorgeführt. Es hieß LENA UND LISA LUSTIG KOMMEN IN DIE SCHULE. Es war sehr schön.

Etwas später war die Rede von Frau Strunk-Klein. In dieser hat sie ein Buch vorgelesen. Das Buch hieß: DER GRÖßTE BÜCHERBERG DER WELT. Im Buch ging es um einen Jungen, der gerne fliegen würde. Er wusste aber keinen Weg, wie er fliegen könnte. An seinem Geburtstag hat er ein Buch bekommen. Das las er. Und dann wollte er gleich noch eins. Die Bücher, die er las, stapelte er immer übereinander und als er nicht mehr aufhören konnte war, brachten ihm auch die Nachbarn Bücher. Nach und nach wurde der Berg immer größer. Der Junge setzte sich am Ende auf den Berg - und das war ein Gefühl wie Fliegen.

Dann kam der ANLAUTRAP von den Viertklässlern und als letztes das Lied ICH WÜNSCH DIR EINEN SCHÖNEN GUTEN MORGEN. Danach mussten die Erstklässler sich sammeln und gingen zu ihrer ersten Unterrichtsstunde. Im Anschluss daran wurde GEFEIERT!!!

Valentin, 3b und Linus, 4a

